

大甕小学校通信

令和元年 12月号
文責：大甕小学校長 林 典行

学習のまとめ、がんばっています！！

いよいよ12月。師走を迎えました。朝の登校指導時、朝ごはんを探しに行くのでしょうか、白鳥の群れが鳴き声をあげながら澄んだ青空の中を優雅に飛んでいく姿を見かけます。のどかな風景ですが、本格的な冬の到来を思わせます。

一方、学校の各教室をのぞくと、学期末のテストやワークノートの総仕上げなど、まとめの学習に必死に取り組んでいる子どもたちの様子が伺えます。楽しい冬休みの前の大きな試練でしょうか。その真剣な教室の光景は、校舎の上空を飛び行く白鳥とあい対する風情を感じます。そのような子どもたち一人ひとりに「がんばれ！！」と心の中でつぶやくこの頃です。



冬休みの注意点

令和元年も残すところあとわずかです。令和最初の年、子どもたちに大きな事故もなく終わることができること、校長としてほっと胸をなでおろしているところです。これは何よりもご家庭でのご指導・ご支援の賜でございます。改めまして心より感謝申し上げます。

さて、冬休みも間近に迫ってまいりました。クリスマスやお正月など、子どもたちにとってワクワクする行事が目白押しです。冬休みの期間中においても楽しく生活するためには、健康に留意することはもちろん、事件・事故に遭わないよう十分注意しなければならないことは言うまでもありません。

「冬休みの過ごし方」は、学校でも十分指導するとともに、冬休み前にご家庭へ文書にて配付いたしますが、特に下記の点につきましてお声かけお願いいたします。



- 出かけるときは、家の人に「誰と」「どこに」「何をしに」「何時ころ帰る」を伝えてから。
- 交通ルールを守る。(自転車の二人乗り、手放しなどはしない。ヘルメットをかぶる。)
- 川や池、堤や河口など、危険なところでは遊ばない。
- ライターやマッチで遊ばない。
- お金、ゲームソフトなどの貸し借りはしない。
- SNSを通じて、知らない人とは絶対に会わない。
- スマートフォンやインターネットの使い方の約束をお家の人と決める。

埋設保管土壌等搬出作業について

11月中旬より、学校敷地内の除染等で発生し、埋設されていた除去土壌を仮置き場へ搬出する作業が進められています。重機等大型車両の出入りやトラックでの搬出につきましては、子どもたちのいない時間帯に作業するなどして安全に留意しております。

作業の工程や空間線量は、校門出入り口に掲載されておりますのでご確認ください。なお、作業は来年2月下旬頃までかかる見通しとのことです。

